

Madrid



El presidente provincial del PP-CR, Miguel Ángel Valverde, lleva a la Convención Nacional las principales reivindicaciones de Ciudad Real; la despoblación, el agua y las infraestructuras de comunicación

Valverde ha participado en la Convención Nacional en la mesa titulada “El partido de las personas”, junto al resto de presidentes provinciales del Partido Popular. En su intervención ha dejado claro que “la alternativa a los gobiernos del descrédito, la falta de libertad, de transparencia, del debilitamiento de las instituciones y la falta de respuestas a la ciudadanía del gobierno de comunistas y socialistas de Sánchez, es el Partido Popular y un gobierno presidido por Pablo Casado”. Ha centrado su intervención en los principales problemas a los que se enfrenta la provincia de Ciudad Real, señalando “que uno de los que más preocupan es el de la despoblación, siendo Ciudad Real la segunda provincia de España que más población pierde y los gobiernos socialistas en la Diputación, CCAA y España, nada han hecho y nada hacen para combatirla y afrontarla”. “El Partido Popular cree y apuesta, y lo ha hecho siempre, por el mundo rural y está plenamente comprometido con el mismo”. “En nuestra provincia, donde el sector económico fundamental es el agroalimentario, hay que sentar las bases que permitan desarrollar más este sector y garantizar su viabilidad, y por ello reivindicamos una PAC justa, que ayude a los productores agrícolas y ganaderos a poder mantener sus explotaciones y precios justos, con un adecuado control de la cadena de precios en el sector agrario, para evitar que los agricultores tengan que vender sus productos por debajo de los costes de producción”.



Ha reivindicado el acceso al agua en las mismas condiciones que otros territorios de España. “Se puede, y lo que hace falta es voluntad, que no han tenido los gobiernos socialistas, porque hay agua para todos y hay que apostar por las infraestructuras que la garanticen para uso social, industrial y agrícola, porque, además, nadie duda hoy que las provincias con menor riesgo de despoblación son precisamente aquellas que más superficie de regadío tienen”. Y como tercer problema al que se enfrenta la provincia de Ciudad Real, ha hablado de las infraestructuras, y a este respecto ha dejado muy claro que “desde el PP no podemos aceptar que los gobiernos socialistas nos priven de infraestructuras básicas e irrenunciables como la A-43, justificándolo en que son zonas de escaso dominio económico”. “Si no se potencian infraestructuras como esta, que vertebran toda España, difícilmente se podrán generar aumentos en ese dinamismo económico y seguiremos contribuyendo a la despoblación de nuestra provincia”. “Un gobierno del Partido Popular y con Pablo Casado, apostará por ofrecer soluciones a estas necesidades que tienen los ciudadrealeños, y eso se va a producir muy pronto”.



La secretaria general del PP-CR, Sonia González: “En Valencia ha quedado patente la fortaleza de Pablo Casado como el líder que España necesita y de Paco Núñez como el próximo presidente de Castilla-La Mancha”

González ha calificado de “rotundo éxito de participación que ha superado todas las expectativas”, la clausura de la Convención Nacional celebrada ayer en Valencia, “un día histórico, en el que ha empezado la cuenta atrás hacia Moncloa para sacar de nuevo a España de las crisis a las que siempre nos lleva la izquierda”. “Tenemos un partido unido como una roca, con el mejor líder, Pablo Casado, los mejores equipos y las mejores ideas y con un proyecto de gobierno centrado en solucionar los problemas reales de los españoles, porque el cambio no tiene ya marcha atrás”. “Lo que ha quedado patente, en una plaza de toros de Valencia a rebosar de ilusión por el futuro y de fuerza para gobernar, ha sido la fortaleza del presidente nacional como el líder que ahora necesita España y de nuestro presidente regional como el próximo presidente de Castilla-La Mancha”.



Sonia González

“La unión, la fortaleza y el compromiso con la sociedad, han sido las tres claves en esta Convención”, en la que Pablo Casado ha avanzado que nada más llegar al Gobierno pondrá en marcha tres grandes planes de reformas estratégicas, centrados en las instituciones, el empleo y la familia. “Vamos a impulsar un pacto generacional con más sociedad y menos gobierno, un plan para recuperar el orgullo de ser español y de la mano de Pablo Casado vamos a pilotar el país con estabilidad, sin sobresaltos, sin falsas promesas ni mentiras”. “Los dirigentes del PP aprovechamos todo momento para defender los intereses que preocupan a nuestra gente, no nos escondemos detrás de las vergüenzas de nuestros líderes como tienen que hacer los socialistas”.

Ha destacado la intervención del presidente del PP-CLM, Paco Núñez, quien “ha puesto de manifiesto que conoce perfectamente las necesidades de los castellano-manchegos y que es la alternativa de gobierno necesaria para CLM; para que al campo le vaya bien, para que a nuestros mayores tengan la protección y los cuidados que merecen, para que nuestros hijos tengan un futuro y para que nuestros autónomos, nuestras empresas y nuestro tejido productivo tengan el desarrollo necesario para llevar a nuestra región a las más altas cotas”.